

# Adventliche Lichtwanderung

## Erstkommunionkinder suchten vier Laternen in dunkler Nacht

*Oberglaim.* Am dritten Adventssonntag (12. Dezember) trafen sich die Oberglaimer Erstkommunionkinder mit ihren Eltern und Geschwistern zu einer besonderen „Gruppenstunde“ in Form einer Adventswanderung.



Diese stand unter dem Thema „Jesus, unser Licht“. Wie schon vor 14 Tagen mit den überwiegend kleineren Kindern, so war auch diese Adventswanderung sehr gut besucht. Die Kommunionkinder waren wieder fast vollständig mit vielen Begleitpersonen erschienen. Die Leiterin des Arbeitskreises Familie - Monika Wittmann - hatte angeboten, für die Kommunionkinder einen Ersatztermin anzusetzen, da diese zum ursprünglich geplanten Termin in Klassenquarantäne waren. Nun jedoch konnte das ersehnte Treffen stattfinden. Die Kinder hatten große Freude beim Suchen der Laternen, erarbeiteten eifrig die Begriffe "Licht des Friedens", "Licht des Vertrauens", "Licht der Liebe" und schließlich "Licht der Hoffnung" und lauschten gespannt der dazugehörigen Geschichte. Voller Eifer halfen sie die zuvor erloschenen Lichter Liebe, Ver-

trauen und Frieden an der noch brennenden Kerze der Hoffnung zu entzünden. Andächtig brachten sie ihre Fürbitten vor, bevor die Adventswanderung mit einem Vater Unser und einem kleinen Schlussgebet ausklang. Wieder einmal konnte eine der Gruppenleiterinnen zusammenfassend feststellen, dass es „heute richtig schön war“. Ein Licht – in dieser coronageprägten Adventszeit.

*(Text: Past.ref. Kristiane Köppl / Bild: Brigitte Wimmer / 13.12.2021)*